

Incontournable à Bobo-Dioulasso, la visite de la vieille mosquée, un vaste bâtiment d'inspiration soudanaise érigé en 1880. Les deux minarets (le plus grand pour les hommes, l'autre pour les femmes) ainsi que les contreforts sont bardés d'armatures en bois aux multiples fonctions : elles sont décoratives, participent à la solidité de l'édifice et, comme échafaudages, facilitent également le rafraîchissement du bâtiment.

Chaque minaret est surplombé par un oeuf... d'autruche. Pour les ablutions, des récipients -le plus souvent des boîtes de conserve- sont prévus à chaque entrée de la mosquée. L'intérieur quant à lui, éclairé par des petites cheminées laissant filtrer la lumière du toit, permet d'accueillir simultanément quelque 800 personnes.

{gallery}lau-marc/200901/mosquee{/gallery}